

Saldrá al mercado nuevo tema del grupo Orishas



La Habana, 4 junio (RHC)- Cuba Isla Bella tema que vuelve a unir al grupo Orishas luego de 6 años de separación, saldrá al mercado el próximo 17 de junio, según anunció la banda.

La producción también cuenta con colaboraciones de varios artistas cubanos como Laritza Bacallao, Descemer Bueno, Isaac Delgado, Waldo Mendoza, y Gente de Zona.

Según Yotuel Romero -uno de los integrantes de Orishas- en un trabajo de estreno, el cual promete ser un regreso a las raíces, donde consiguieron "la mezcla perfecta entre música urbana y el son tradicional de la Isla".

Yotuel Romero, Ruzzo Medina y Roldán González decidieron este año reunir otra vez a una de las bandas más populares en la historia del hip hop cubano.

Fundada a finales de 1999, la agrupación ganó dos Premios Grammy Latinos y obtuvo 8 nominaciones en su carrera, además de vender cerca de un millón de copias de sus discos por todo el mundo.

(PL)



Radio Habana Cuba